

Palabras escapándose

SABAG



Presentado por

Poemas del Alma 

Dedicatoria

El lenguaje es mucho más que la simple expresión del pensamiento: es la condición misma de su origen y de su desarrollo. Pensamiento y lenguaje son siempre más o menos contemporáneos y mutuamente se sostienen.

Las palabras no valen más que como mediadores entre la virtualidad del pensamiento y la realidad de la acción. Y hasta se puede afirmar que son las palabras las que hacen real el pensamiento, aun no siendo ellas todavía más que una acción virtual.

Louis Lavelle

Agradecimiento

A todos los momentos que me han hecho fuerte, a mi madre que me aprendió el amor y a mi familia.

Sobre el autor

Une belle promenade par la philosophie m'a rendu
humble et discrète !

Índice